

**Dritter Nichtantritt: Germania Schnelsen adé**

Liga-Mannschaft des TuS ist raus aus der Bezirksliga West

[!\[\]\(c3d993ca47bfe2a953c700506ce31fa0\_img.jpg\) Like](#)   [!\[\]\(c468cde8f04e2e2a6ba3c2a373e05c45\_img.jpg\) Tweet](#)   [!\[\]\(bb556800b100164a948e6987b050d670\_img.jpg\) E-Mail](#)   [!\[\]\(3cc1da747298690f15ddc84b775791a4\_img.jpg\) WhatsApp](#)   [!\[\]\(ffc6f60ce19e61ae0cb642f5a2e44734\_img.jpg\) Drucken](#)

In der Saison 2014/15 war der TuS Germania Schnelsen noch in Hamburgs höchster Spielklasse vertreten – nun hat der stetige Niedergang in den letzten Jahren einen neuen negativen Höhepunkt erreicht: Nachdem die Germanen bereits in den Vorwochen beim Heidgrabener SV und gegen den 1. FC Quickborn nicht antraten, bekommt nun auch der SV Lurup die Punkte kampflos gutgeschrieben. Durch den dritten Nichtantritt ist der TuS Germania Schnelsen damit automatisch raus aus der Bezirksliga West!

Archivfoto: KBS-Picture.de

Nach dem Oberliga-Abstieg im Jahr 2015 – drei Jahre zuvor erreichte der Verein noch das ODDSET-Pokalfinale und verlor dieses knapp gegen den SC Victoria (1:2 n.V.) – kam es in Schnelsen zu zwei Spielzeiten der Tristesse in der Landesliga. Während man in der ersten Saison noch den Klassenerhalt realisieren konnte, musste man in der darauffolgenden Serie den bitteren Gang in die Bezirksliga antreten. Es folgten Trainerwechsel auf Trainerwechsel und Personalrochade auf Personalrochade. Auf den letzten Drücker sicherte sich der TuS in der Vorsaison als Tabellen-13. – und damit erste Mannschaft über dem Strich – den Liga-Erhalt. Und so wagte man einen erneuten „Neustart“, holte Sven Tepsic als Trainer und viele ehemalige Spieler an die alte Wirkungsstätte zurück.

Doch schnell kehrte Ernüchterung ein. Im Oktober warf Tepsic schon wieder hin, mit lediglich vier Zählern auf der Habenseite standen die Schnelsener abgeschlagen am Tabellenende. Nun der negative Höhepunkt!

**In einer Pressemitteilung verkündete der SV Lurup:**

*Soeben wurden die Verantwortlichen des SV Lurup von Germania Schnelsens Liga-Obmann Jörg Wohlgemuth informiert, dass unser Guest zum heutigen Spiel beim SVL nicht antritt. Diese Absage wurde bereits auf „fussball.de“ veröffentlicht.*

*Wir wünschen Germania Schnelsen für die sportliche Zukunft der Ersten Herren alles Gute.*

*Markus Knerr Liga SV Lurup  
Pressewart*